

## 市川市少年野球リーグ 創立 50 周年記念式典 祝辞

本日は、「市川市少年野球リーグ 創立 50 周年記念式典」が、盛大に開催されることを心よりお慶び申し上げます。

創立 50 周年誠におめでとうございます。

また、市川市少年野球リーグ 鈴木 衛 会長をはじめ、関係役員、チーム関係者、コーチの皆様方には日頃より少年野球を通じ、子どもたちの青少年健全育成にご尽力を賜り深く感謝申し上げます。

さて、創立 50 周年を迎えました市川市少年野球リーグですが、ここ 2 年は新型コロナウイルスの影響により思うような活動ができなかったことと存じます。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、施設の利用制限等ご迷惑をおかけいたしました。現在子どもたちが安心して野球をプレーできるのは、市川市少年野球リーグをはじめ関係者の皆様の努力の賜物と存じます。深く感謝申し上げます。

現在、本市では国府台公園野球場や妙典少年野球場の再整備工事を進めております。皆様が新たな野球場で元気にプレーしていただくことを楽しみにしております。

結びになりますが、本式典の開催にあたり、ご尽力いただきました関係者の皆様に敬意を表しますとともに、市川市少年野球リーグの益々のご発展を祈念申し上げます。祝辞とさせていただきます。

令和 3 年 1 1 月 1 4 日 文化スポーツ部長 森田 敏裕